

Estimadas y estimados mirandianos:

Es un agrado saludarlos y contarles algunas novedades importantes:

1. El sábado 10 celebraremos las fiestas patrias en familia. El acto artístico comenzará a las 11:30 hrs y posteriormente la invitación es que la comunidad se reúna para compartir y divertirse con los juegos tradicionales que cada curso tendrá. Las parrillas del colegio ya están agotadas por lo que aquellos que se organicen pueden traer las propias.

2. Aprovecharemos esta ocasión para realizar la inauguración oficial de los camarines que felizmente ya se encuentran en uso.

3. También queremos en esta oportunidad presentarles un proyecto ecológico que se ha comenzado a desarrollar en el colegio, liderados por dos mamás del 1ºbásico A (serpientes): María Inés Allers y Catarina Castillo, quienes con un gran compromiso se han dado a la tarea de sensibilizar a la comunidad frente a la gran problemática ambiental que afecta a nuestra sociedad. Entre las propuestas que abarca el proyecto se cuenta con: la formación de brigadas o comités ecológicos constituidos por estudiantes, padres y docentes; realización de campañas de educación ambiental; Formación de puntos limpios; formalización de alianzas con empresas y fundaciones que se encargan de reutilizar desechos como aceite usado, hojas de papel, Tetrapack, plásticos, etc. Están todos cordialmente invitados a participar.

4. Informo además, que el viernes 16 de septiembre la salida de los estudiantes será a las 12:00 hrs, luego de compartir una convivencia en sus respectivos cursos. El feriado de fiestas patrias se extenderá entre el 20 y el viernes 23 de septiembre, reanudándose las clases el lunes 26.

5. Este jueves 8 de septiembre se iniciarán dos talleres de música gratuitos para estudiantes de 5º a 4º medio, los que consisten en 6 sesiones de conjuntos vocales y conjuntos instrumentales.

6. En el marco de la revisión de nuestro Proyecto Educativo, se han realizado jornada de trabajo con docentes, administrativos, auxiliares, padres, madres y apoderados y también con nuestros estudiantes desde jardín infantil hasta 4º medio. Los objetivos son reflexionar, analizar y actualizar el Proyecto. Para tal efecto esperamos contar con la entusiasta participación de todos y todas.

7. Finalmente, les deseo unas felices fiestas y que aprovechen el feriado para compartir y divertirse en familia.

Saludos fraternales